

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La consejera Goicoechea destaca del alto valor de los servicios del Centro Nacional de Energías Renovables

*Esta institución cuenta con más de 200 investigadores y tiene actividad en los cinco continentes*

Miércoles, 10 de agosto de 2011

La consejera de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente, Lourdes Goicoechea Zubezu, ha destacado el alto valor de los servicios que presta el [Centro Nacional de Energía Renovables \(CENER\)](#) durante la visita que ha cursado a sus instalaciones en Navarra, donde ha sido informada de los proyectos en marcha.



Visita al CENER. De izda. a dcha., José Javier Armendáriz, consejera Goicoechea, Jorge San Miguel y Fernando Sánchez.

La consejera ha visitado, en primer término, la sede del centro en Sarriguren, donde se encuentran los laboratorios de ensayo de paneles solares térmicos y de módulos fotovoltaicos. Posteriormente ha continuado su visita en el Laboratorio de Ensayo de Aerogeneradores de Sangüesa, único de estas características en el mundo, y ha concluido en el Centro de Biocombustibles de 2ª generación (CB2G), situado en Aoiz.

En la visita, la consejera ha estado acompañada por, José Javier Armendáriz, director general del CENER, Fernando Sánchez, director técnico, y por el Jorge San Miguel Induráin, director general de Empresa e Innovación de su Departamento.

Lourdes Goicoechea, en su calidad de consejera del Gobierno de Navarra, asumirá próximamente la presidencia de la Fundación CENER-CIEMAT, máximo órgano rector del centro, cuyo patronato está constituido por el Ministerio de Industria, Turismo y Trabajo, el Ministerio de Ciencia e Innovación, el Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas (Ciemat) y el Gobierno de Navarra. A esta Fundación también pertenecen los Secretarios de Investigación, Felipe Pétriz y del Secretario de Estado de Energía, Fabricio Hernández.

El CENER es un centro tecnológico de alta cualificación y prestigio internacional, especializado en la investigación aplicada y en el desarrollo y fomento de las energías renovables. Cuenta con más de 200 investigadores y tiene actividad en los cinco continentes, lo que sido

subrayado por la consejera Goicoechea en el curso de su visita.